"Notre engagement envers l'Europe, et notamment notre participation à l'OTAN, contribue de façon appréciable à la stabilité de ce continent, et constitue l'un des facteurs qui ont amené l'Union soviétique à négocier, justement parce qu'elle ne réussit pas à diviser l'Ouest. Le retrait du Canada de l'OTAN porterait atteinte à cette cohésion et mettrait en péril, entre autres, toute perspective d'accord sur le contrôle des armements."

-- Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, 23 août 1987